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今回は NTD協会
かけての会と致し

ザイナー展のお話

多くの方のご参加

 
●次回定例理事
２／18(日) 1
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協会発足から１年。 
旧年中は会員の皆様にはご協力いただ

き大変感謝しております。 
今回の会報誌は新年１月号ですので、

会長の松尾先生や協会役員の皆様に

昨年の協会活動を振り返り、また今年

の抱負などを語っていただきました。 
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■■ 協会ＮＥＷＳ ■■ 
会、開始いたします！＜別紙参照＞ 
28(日)  11：30-13：30予定 
ﾞｽｴﾝﾄ 7F XEX WEST(ｲﾀﾘｱﾝﾚｽﾄﾗﾝ) 
人様 3,000円 

の皆さんとルレーヴの在校生に皆さんにも広くお声を 
ます。会長の松尾先生にご出席いただき、テーブルデ 
なども含めて、皆さんと親睦を深めたいと思います。 
をお待ちしております。 

会の日程 
1：00-13：00 ﾙﾚｰｳﾞにて開催いたします。 
例理事会となります。 
出席ください。 
「も

色ん

とて

協会

うことも勉強になりました。 

 

 上田陽子さん 

小人数の協会です

っとたくさんの皆さん

ただきたいです。 

 

手さぐ
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副理事（代理） 百田真理子さん

副理事長の岸本若菜さんの出産

で急遽、お鉢がまわってきまし

た。理事を助けることもできず、か

えって足を引っ張っているのでは

…と心配しています。 
会員紹介 杉山 和子さん＜ｽｷﾞﾔﾏｶｽﾞｺ 東京都＞ 

ーブルでは素敵な食卓の演出法を学ばせていただき、心

満たす豊かな時を過ごさせていただきました。今は少し

調がすぐれずにおりますが、また機会をみつけて皆様と

一緒にテーブルの美に染まりたいと思っております。 
会員紹介  佐藤 尚子さん＜ｻﾄｳﾅｵｺ 東京都＞ 

校でアシスタントをしながら、勉強中です。 
はお店のディスプレイなど気にしながら、買物をするようになり

た。今後も皆様といっしょに勉強して行きたいと思いますので宜

お願いいたします。 
 

ＪＦＡＡ認定フードアナリスト 

講習会・認定試験のお知らせ 
て認められた「食・食空間」を評価・分析する専門家のことです。

ＦＦ認定フードアナリスト資格」があります。４級フードアナリ 
ド業界の調査などを行うことができ、資格を取得し協会員に 
賢人倶楽部からの格付け依頼の業務が受託可能など色々 
に真の豊かさを創る専門家になれます。 

、ぜひ下記ホームページにアクセスしてみてください。 

http://www.foodanalyst.jp/
 

ードアナリスト協会より、ル・レーヴが認定校として認 

Ｄ協会員及び教室生徒にフードアナリスト４級資格が取 

座を一回のみ格安で開く事となりました。 

に試験が行われ、しっかり内容を聞いていた人は４級を 

この機会にﾌﾟﾛﾌｨｰﾙに書ける資格を取得してみませんか？ 

2007 年 1 月 21 日（日）に決まりました。 

0-17:00 講習会／17:00-18:00 資格試験 

,000 円(講習代)＋6,000 円(教本代、受験料) 

細や希望者はル・レーヴまでお問い合わせください＞ 
NTD 会長 松尾先生にコメントをいただきました！ 

明けましておめでとうございます。そして、今年もどうぞよろしくお願い致しま

年はノリタケ研修会やデザイナー展に出展など飛躍した年に成りました。

皆様方の協力の元に、１段２段と階段を登って行ける様な研修会や講習会

されて協会として充実した年となりますように願います。又,協会会員が公私

きく育って頂ければ会も大きく発展していけると思います。今後、携わった

感性が磨けるような協会事業を望みます。 
理事長 丹羽稔子さん 

は初めてばかりで、どきどき

続でした。 

はもっと素敵を目指したいで
書記 宮村伸江さん 

協会の活動として、名古
修会や発表会など形にな
のが出来たと思います。
、素敵な仲間が集まると
はなかなか出来ない事が
なると確信しました。 
、沢山の人に協会に参
ただき、みなさんとス
ップしていきたいと思
 

会計 原寿美江さん 

り状態で始めたこともあり、

を果たせず反省しておりま
事務局 八木えり子さん 

っと素敵な自分」を目指して、

な意味で刺激しあえるのは 

も大切なことだなと思います。

を通して皆で創り上げるとい

http://www.foodanalyst.jp/

